

## Jahnavel Sánchez Noguez, nouvelle Coordinatrice projet Espoir

Edmonton, le 29 juin 2018 — Le Conseil scolaire Centre-Nord (CSCN) est heureux d'annoncer la nomination de Jahnavel Sánchez Noguez au poste de coordinatrice du projet Espoir. Mme Noguez entrera en fonction en aout 2018.

Mme Noguez est détentrice d'un baccalauréat en Travail Social de l'Université of Calgary et d'une maîtrise en gestion de projet de l'Université du Québec à Rimouski. Elle a eu l'opportunité de travailler directement auprès des enfants, des adolescents, des parents et des enseignants dans les provinces de l'Alberta et du Québec. Auparavant elle a œuvré comme travailleuse sociale en milieu hospitalier au *Edmonton Pediatric Kinship Care*.

Comme témoignage de sa performance professionnelle, elle a été récipiendaire du prix *Faculty of Social Work recognition of excellence in field practicum* par la faculté de travail social de l'Université de Calgary.



Le CSCN est convaincu que son expérience dans le milieu scolaire, ainsi que ses habiletés en gestion lui confèrent les compétences nécessaires pour coordonner le projet Espoir.

-30-

Pour plus d'informations :  
Brigitte Martin  
Coordonnatrice aux ressources humaines  
780-468-6440